



PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

FECHA

12/05/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Acepto el reto, nos vemos en una semana, jueves 18 de mayo: Santiago Creel

Por tercer día consecutivo el presidente López Obrador se mostró enojado y con ganas de venganza en contra de la Suprema Corte de Justicia, que le invalidó la primera parte del su Plan B. Aprovechó para lanzar un reto al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, quien es aspirante a la candidatura presidencial de oposición, para que juntos presenten una iniciativa. Santiago Creel respondió al Presidente a través de un video en sus redes sociales. Le pidió seriedad y lo invitó para que juntos vayan a hablar con la presidenta de la Suprema Corte. “Acepto el reto, nos vemos en una semana, jueves 18 de mayo a la hora que tú quieras”.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4556?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ADdKELDIbfs_Uco&ithint=video&e=iLT6WT